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  今後の市庁舎について 
【問】今後の財政見通しの発表は？ 
【答】3 月に議案提出する予定の後期計画

に含まれます。 
※ 大型事業の前には財政推計を出すよう

要望しました。 
【問】市庁舎建設 
の延期により、現市 
庁舎の耐震が心配で 
すが、業務継続計画 
は見直さなくてよい 
ですか。 

今地震が起きて庁舎が倒れたら、罹災 
証明書は出せますか。 
【答】来年度見直す予定です。罹災証明書

は出せる状況です。 
 

第 8 次行財政改革推進計画 
【問】行財政改革推進審議会からの提言を

踏まえ、子ども医療費の負担金 300 円の導

入について検討しているとのことですが、

自主財源の確保の観点から子育て世代の流

入を増やすことは大きな施策と思います。

逆の方向ではないですか？ 
【答】提言を頂いたので、現在経営改革会

議や担当部署と課題の把握や対応について

調整をしているところです。 

 不登校・いじめの実態 
【問】報道によるといじめ・不登校が減ら

ないとのことですが本市の状況は？ 
【答】不登校、いじめとも増加傾向にあり

ます。 
※ 40 代、50 代までの長期の引きこもり対

策にもつながる「学校教育課、生涯学習

課、福祉政策課、保健課を横断した抜本

的取組み」を要望しました。 
※ 初期段階で気軽に 

相談できる LINE 
によるいじめ相談 
も提案しました。 

 

ごみ処理手数料導入 

【問】ごみ処理手数料導入時に紙おむつ用

の袋は決まった対象者に渡すとのことで

すが、先日視察に行った愛知県知多市では

透明のビニール袋で対応しています。手間

を省いたとのこと。本市もそのように変更

できないでしょうか。 

【答】住民説明会でもスーパーの袋でもい

いのではないかとの意見が出ていたので、

今後検討します。 
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現在、県の事業で、過去 

に抗体検査や予防接種を受 
けたことがない方など、抗 
体検査を無料で受けることができます。 
今回の流行は東京、神奈川、千葉で感染が

多くそれも 7 割が男性。定期予防接種の機会

がなかった現在39歳から56歳の男性を対象

に、2019 年から 21 年度末までに全国で原則

無料でワクチン接種を実施するとのこと。山

口代表はじめ多くの公明党の国会議員の尽

力で実現しました。千葉市では前倒しで、す

でに無料で実施しています。子育て日本一の

四街道でも前倒しするよう要望しましたが、

国の動向を待つとのことです。 
質問後 12 月 25 日、県において 3 月まで

予防接種に助成を始めました。 

 
 
 公明党青年局は若者の声を政治に届けるために政策アンケート「VA2019」をスタート

しました。街頭やスマホで、6 つの政策の中から〝イイね！″と思うものを 1 つ選んでも

らう取り組みです。全国で国会議員が若者とひざ詰めでの懇談会の中から「引き続き最低

賃金 1000 円を目指す」や「奨学金返済の支援策」など、要望の多かったものを選びまし

た。ぜひ参加してください！    https://voice-action.net 

 ふっ素問題 
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救急安心電話相談（15 歳以上） 

平日・土曜日 18 時～23 時 

日・祝・年末年始 9 時～23 時 

小児の場合・・・＃8000 

人口 93,940 人（+203）40,786 世帯（+132） 

（内外国人 2,252 人 +32 人） 

高齢化率 28.4％  後期高齢化率 13.7％ 

【H30.12.1 現在 （H30.10.1 比）】 

 

３月議会の予定 

２月２５日（月）開会   

３月６日（水）～８日（金）代表質問 

３月１１日～３月１８日（月）予算審査 

３月２０日（水）閉会 

■昭和 29年生まれ   ■東京都八丈島出身 

■茨城大学理学部卒   ■元高校数学教師 

■党役職 総支部長     ■都市環境常任委員 

 

 

次期ごみ施設用地から基準値を超えるふ 

っ素が検出され、更なる絞り込み調査及び深

度調査を実施することが確定し、「設計・建

設・20 年間の運営」業務を行う入札予定が

中止されました。 

 市は、「残土条例」に基づきふっ素以外の

物質について残土条例に定める方法で検査

するよう、埋め立てに係った者（直接契約者

と請負業者の 2 社）に対し行政指導を行った

とのことです。 

H33 年 10 月稼働 

予定が、延期にな 

らざるを得ない状 

況となりました。 

近隣の飲料水の検査 

だけは定期的に続けるよう要望しました。 
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 風疹対策 

 
公明ニュース 若者の声を政治に！ 「ボイス（V）・アクション（A）2019」 


